



Was Sie hier sehen ist die alte Vorgehensweise.

Sie entspricht nicht mehr dem heutigen Stand der Technik.

Wenn man diese Technologie einsetzt wird als 1. eine Schicht Bitumen auf den Untergrund aufgetragen, dann wird ein Vlies in die 2. Schicht Bitumen eingesetzt und dann die 3. Bitumenschicht angebracht.

Danach erfolgt meistens eine Anbringung von Styroporplatten (die in kurzer Zeit rechtlich nicht mehr möglich sein wird), die eine Wärmedämmung ermöglichen und -Kältebrücken- verhindern soll.

Dann wird zusätzlich eine Luftpolsterung angebracht, um bei Füllung der Baugrube schädliche Einwirkungen durch stürzende Steine oder andere feste Materialien an den Wänden des Bauwerkes zu verhindern.

Dies sind 5 Arbeitsschritte, die Zeit und somit viel Geld kosten.

Eine einmalige Behandlung mit Metasiel ® beinhaltet alle dieser 5 Schritte und man kann die Baugrube nach 2 Tagen mit dem Aushub oder neuem Material wieder auffüllen. Nach der alten Methode dauert es bis zu 6 Wochen.

Siehe unter: www.Needseal.com den Bericht über die Tennishalle. Dort wurde auch die Horizontalsperre mit Metasiel gefertigt.

Sparen Sie Zeit und somit auch Ihr Geld.

Setzen Sie Metasiel ® ein.